

Strasbourg, le 13 novembre 2023

Agir contre les inégalités La Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale saluée par le Grand Prix de la Philanthropie

Pour la deuxième année consécutive, la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale a reçu le Grand Prix de la Philanthropie 2023. Créée en 2019 par le groupe Ficade, cette distinction valorise le caractère vertueux, la pertinence et l'impact positif des actions philanthropiques des entreprises dans la société.

La Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale a été distinguée cette année dans la catégorie « *Egalité des chances* » pour son action en faveur de la réduction des inégalités dans les territoires. Un soutien rendu possible grâce au dividende sociétal, un dispositif unique de partage de la valeur qui mobilise chaque année 15 % du résultat net du groupe (525 millions d'euros en 2023) pour construire un monde plus juste, plus durable et plus solidaire.

L'une des premières fondations d'entreprise de France

Depuis son lancement en mars 2021, la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale renforce l'engagement solidaire de Crédit Mutuel Alliance Fédérale en accompagnant des projets en faveur de l'intérêt général. Elle intervient dans deux domaines d'action : l'environnement et la solidarité dans les territoires.

Cette année encore, la démarche philanthropique de la Fondation a été saluée par les membres du jury du Grand Prix de la Philanthropie. Cette récompense conforte l'engagement de Crédit Mutuel Alliance Fédérale auprès des acteurs qui œuvrent pour construire un monde plus juste et plus durable. En janvier 2023, le groupe mutualiste a décidé de renforcer son statut d'acteur majeur du mécénat en créant le dividende sociétal. Un mécanisme de partage de la valeur avant-gardiste qui a doté la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale de moyens significatifs, la plaçant au rang d'une des premières fondations d'entreprise de France

La Fondation mobilisée pour l'égalité des chances

Moins de trois ans après sa création, la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale soutient aujourd'hui près de 90 associations qui agissent partout en France, notamment en faveur de la réduction des inégalités dans les territoires.

C'est le cas notamment de son mécénat de long terme avec Sport dans la Ville, 1^{ère} association d'insertion professionnelle par le Sport. Parce que l'inégalité des chances ne doit pas être une fatalité, la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale a renouvelé son engagement auprès de l'association pour permettre à 12 000 jeunes de s'insérer dans la vie active grâce au sport. Concrètement, l'association pourra ouvrir 50 terrains supplémentaires d'ici 2028. Un projet financé à hauteur de 3 millions d'euros par la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale grâce au dividende sociétal.

La Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale soutient également les associations Nos quartiers ont du talent, l'Institut Télémaque et Chemins d'Avenir, toutes engagées dans la réussite professionnelle des jeunes. Convaincue que le mentorat est un véritable levier d'émancipation, près de 300 collaborateurs du groupe ont décidé de donner de leur temps pour accompagner autant de jeunes inscrits dans ces structures.

Contacts

Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale

Christophe Salmon, délégué général - fondation-af@creditmutuel.fr

Crédit Mutuel Alliance Fédérale

Communication Corporate. Tél : 03 88 14 84 00 - com-alliancefederale@creditmutuel.fr

À propos du Grand Prix de la Philanthropie

Créé en 2019 par le Groupe Ficade, éditeur des revues Gestion de Fortune, Investissement Conseils, Profession CGP et de Patrimoine24, le Grand Prix de la Philanthropie a vocation à encourager la philanthropie d'entreprise. L'originalité du prix est de mettre en avant le caractère vertueux, la pertinence, l'impact et la collaboration mis en place dans l'engagement philanthropique.

À propos de Crédit Mutuel Alliance Fédérale

Bancassureur de premier plan en France avec 77 000 collaborateurs au service de près de 31 millions de clients, Crédit Mutuel Alliance Fédérale propose une offre multiservice à une clientèle de particuliers, de professionnels de proximité et d'entreprises de toutes tailles, via près de 4 500 points de vente.

Crédit Mutuel Alliance Fédérale est l'alliance de 14 fédérations de Crédit Mutuel qui font le pari de la responsabilité, de la proximité et de la solidarité.

Plus d'informations sur creditmutuelalliancefederale.fr

À propos de la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale

Créée en 2021, la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale soutient des projets d'intérêt général sur deux domaines d'intervention : l'Environnement et les Territoires. Elle accompagne des initiatives qui rayonnent sur l'ensemble du territoire français ou des actions à dimension nationale qui luttent contre le réchauffement climatique et ses impacts sur la santé ou qui favorisent l'inclusion sociale.

Abritée par la Fondation de France, la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale est la preuve d'un mutualisme efficace où s'exprime toute la force du collectif du groupe, en cohérence avec son statut d'entreprise à mission. Grâce à la mise en œuvre du dividende sociétal, les ambitions de la Fondation Crédit Mutuel Alliance Fédérale permettent d'accompagner des projets de transformation ambitieux, dans la durée, pour construire un monde plus juste et plus durable.

Plus d'informations sur creditmutuelalliancefederale.fr et sur [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/fondation-credit-mutuel-alliance-federale).

